

# EST NORD EST

**Nos traditionnelles portes ouvertes à venir!**

**Our traditional open studios coming soon!**



Vue d'atelier, Est-Nord-Est, 2023. Crédit photo: ENE / Galadriel Avon.

**Le jeudi 16 mars 2023, à 17h**

**En personne, entrée libre**

Notre résidence d'hiver se termine déjà... Et pour la célébrer, nos résident-e-s vous ouvrent les portes de leurs ateliers! Le public est chaleureusement invité à découvrir les recherches et explorations qui ont jalonné leurs deux mois de création lors de ces portes ouvertes qui débiteront à 17h le jeudi 16 mars 2023. Les artistes [Amélie Brindamour](#) (Saint-Pascal, QC), [Annie Charland Thibodeau](#) (Québec, QC), [Jérôme Chazeix](#) (Berlin, Allemagne), [Slinko](#) (New Jersey, É-U) ainsi que l'auteure [Gabrielle Desgagné-Duclos](#) (Montréal, QC) partageront avec vous l'intimité de leur lieu d'expérimentations des dernières semaines. Surprises, découvertes et ébahissements seront au rendez-vous au **335, av. de Gaspé Ouest**. Au plaisir de vous y retrouver!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

**On Thursday, March 16, 2023, at 5 P.M.**

**In person, free entrance**

Our winter residence is already coming to an end... And to celebrate it, our residents open their workshops' doors to you! The public is warmly invited to discover the research and explorations that marked their two months of creation during these open studios that will start at 5 P.M. on Thursday, March 16, 2023. Artists [Amélie Brindamour](#) (Saint-Pascal, QC), [Annie Charland Thibodeau](#) (Québec, QC), [Jérôme Chazeix](#) (Berlin, Allemagne), [Slinko](#)

(New Jersey, É-U) as well as author [Gabrielle Desgagné-Duclos](#) (Montréal, QC) will share with you the intimacy of their place of experimentation of the latest weeks. Surprises, discoveries and amazement await you at **335, ave. de Gaspé West**. Looking forward to seeing you!

[Find the event on Facebook](#)

---

\*\*\*

---

**Un invité spécial à rencontrer.**

**A special guest to meet.**



Alexandre Piral, *Portrait*, 2022. Crédit photo: ENE / Jean-Sébastien Veilleux photographe.

---

**Alexandre Piral**

**Notre auteur invité pour cette résidence**

À chaque fin de résidence, nous invitons un-e auteur-e à venir passer quelques jours parmi les résident-e-s, pour témoigner de leur passage à Est-Nord-Est. Adoptant une posture d'observateur-ice, l'auteur-e pose un regard sur les recherches qui les ont habité-e-s. [Ces traces écrites sont consignées sur notre site web](#), sous la forme de textes-témoins. Alexandre Piral est l'auteur qui se penchera sur les pratiques des cinq artistes et auteure que nous avons reçu-e-s à l'hiver 23.

Auteur et travailleur culturel, [Alexandre](#) œuvre actuellement au sein d'institutions muséales et de centres d'artistes autogérés. Il s'intéresse entre autres à l'histoire des luttes au Canada et dans le monde ainsi qu'au potentiel de l'éducation et de la médiation comme leviers d'action. Il sera présent lors des portes ouvertes - ainsi vous pourrez faire sa connaissance!

---

**Alexandre Piral**

**Our guest author for this residency**

At the end of each residency, we invite an author to come and spend a few days among the residents, to bear witness to their stay in Est-Nord-Est. Adopting the posture of an observer, the author takes a look at the research that has inhabited them. [These written traces are recorded on our website](#), in the form of observations. Alexandre Piral is the author who will look at the practices of the five artists and author we received in winter 23.

Author and cultural worker, [Alexandre](#) currently works in museums and artist-run centers. Among other things, he's interested in the history of political struggles in Canada and the world and in the potential of education and mediation as levers for action. He will be present during our open studios - therefore you can get to know him!

\*\*\*

## À venir à ENE Coming soon at ENE

Portes ouvertes: 16 mars 2023

Open studios: March 16, 2023

Fin de la résidence: 24 mars 2023

End of residency: March 24, 2023

◇ Annonce de la programmation 23-24 / 23-24 program announcement ◇

28 mars 2023 | March 28, 2023

© f @ ✉

Conseil des arts du Canada / Canada Council for the Arts

CALQ / Conseil des arts et des lettres du Québec

Est-Nord-Est / SAINT-JEAN-FORT-JOLI

Canada

Québec

Copyright © 2023  
Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0

[vous désabonner de cette liste | unsubscribe from this list](#)  
[mettre à jour vos préférences | update your preferences](#)